

SEMINARIO DE LA SEGURIDAD SOCIAL EN LOS CURSOS DE VERANO DE LA UIMP

## Incentivar a los autónomos para seguir trabajando

ACTIVA // 10 de julio de 2012

*Miguel Ángel G. Martín, director general del Trabajo Autónomo, comparte la idea fuerza del seminario de Seguridad Social de este año, prolongar la vida laboral como decisión libre del trabajador, que se debe extender a través de incentivos a los autónomos.*

Martín participó en una de las mesas redondas organizadas para esta semana, junto a Lorenzo Amor, presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos, y Carlos G. Cebrián, secretario general de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica.

En su intervención, destacó el valor de los trabajadores veteranos como "una oportunidad" y señaló la necesidad de que la Administración garantice la opción de seguir trabajando "con libertad" más allá de la edad de jubilación.

Para ello, se deben ofrecer incentivos, y puso como ejemplo la exención de cotizar a la Seguridad Social de los trabajadores cuando tienen 65 años y más de 35 años cotizados (38 años y medio, a partir de 1 de enero de 2013).

El director general recordó que más del 24% de los afiliados al Régimen Especial de Trabajadores Autónomos son mayores de 55 años, y que en cuenta propia existe la posibilidad de compatibilizar el trabajo con la percepción de una pensión, siempre que los ingresos sean inferiores al Salario Mínimo Interprofesional.

### 'Seniors' y autónomos

En la mesa redonda de la tarde participaron también Carlos García Cebrián, secretario general de Seniors Españoles para la Cooperación Técnica, y Lorenzo Amor, presidente de la Asociación de Trabajadores Autónomos.

Cebrián defendió la importancia que representa en las empresas la experiencia de los trabajadores maduros frente al más valorado del dinamismo e impulso que representan los jóvenes. Propuso medidas como la flexibilización de la jornada, la reducción del tiempo de trabajo y el cambio de ocupación de los trabajadores mayores para que mantengan su vida laboral.

Lorenzo Amor reclamó un cambio cultural en la visión del emprendedor español. "Desde niños se nos enseña a tener un trabajo, no a crearlo", dijo. Pese al sombrío panorama de los autónomos con la crisis económica, los emprendedores son, en su opinión, el instrumento futuro para crear empleo en España y mantener el sistema de protección social.



Miguel Ángel García Martín se dirige al auditorio. Junto a él, a la izq., Carlos García Cebrián, y a la dcha., Lorenzo Amor y Nieves Ciruelo. (Antonio García Blanco)